

Publié le 25 mai 2016

Soyez candidat aux Trophées des Epl

Le concours des Trophées des Epl, c'est en septembre, la cérémonie de remise des prix en octobre, mais les candidatures c'est maintenant. Plus qu'un mois pour prétendre à la gloire !



Les Trophées des Entreprises publiques locales visent à mettre en valeur des initiatives significatives de la **performance économique, sociale ou environnementale** au service des collectivités locales.

Ils viennent notamment récompenser la capacité des **Epl (Sem, Spl et SemOp)** à innover et à répondre aux enjeux du développement durable.

Les Epl peuvent concourir dans 3 catégories :- habitat et développement urbain,- développement des territoires,- services au public.

Vous avez jusqu'au **24 juin 2016** pour déposer en ligne votre candidature :
www.servirlepublic.fr/trophees

Télécharger aussi la [plaquette de présentation](#).

Par Hervé LE DAIN